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El puente de Argés, en el Valle, ofrece un marco incomparable
para la candidata.
Estíbaliz López

«Siempre me he movido por los derechos de todos»
Empresaria ganadera en el Valle de Manzanedo, acompaña bajo las siglas del PP a Jaime Mayor
Oreja en la candidatura a las elecciones del próximo 7 de junio ocupando el puesto número 44
Estíbaliz lópez / Valle

¿Cómo recibió la noticia de su inclusión en las listas
para las europeas?
Evidentemente con mucha ilusión y un enorme
orgulloso por poder seguir trabajando en este sentido
en primera línea. Desde el partido tenemos la
oportunidad de realizar un cambio en la realidad
española que presenta a más de cuatro millones de
parados y una situación de crisis en diferentes
sectores.
¿Cuáles fueron sus inicios en la política?
Llevo algo más de 24 años metida en esto. Empecé
siendo elegida como presidenta comarcal de NNGG,
luego secretaria comarcal, soy miembro actual de la
Ejecutiva Provincial, presidenta de la Comisión de
Agricultura y Ganadería así como miembro de la
Ejecutiva Comarcal de Las Merindades. Para mí, la
política debe ser y es un trabajo de equipo y que
requiere una disposición solidaria. Si yo me adentré en este mundo fue porque fui testigo de las necesidades
básicas que sufrían mi padre y mi abuelo en un pueblo del Valle de Manzanedo. Después, vi que desde la
política podía hacer algo también en otros lugares donde, de igual modo, luchaban por sus derechos.
Siempre me he movido y actuado en este sentido. El entonces alcalde de Villarcayo, Roberto Varona, me
preparó para todo ello.
Ese trabajo de equipo del que habla entiendo que se acentúa en campaña... ¿cómo lo lleva?
Hay un grupo humano de trabajo que me lo está poniendo muy fácil. El comité de campaña se reúne todos
los días para trabajar intensamente; un día presentamos nuestro programa en Madrid y al siguiente en
Villarcayo. Es mucho ajetreo pero me está resultando muy gratificante en todos los aspectos.
Como ganadera y presidenta de la Comisión de Agricultura y Ganadería del PP que es, ¿qué análisis hace
de este sector en la actualidad?
El panorama no puede ser más desalentador. No hay un solo subsector productivo que no tenga problemas
de viabilidad. Ganaderos, cerealistas, viticultores... todos se encuentran acosados por los bajos precios de
venta de sus productos, los altos costes productivos y la falta de liquidez para seguir manteniendo sus
explotaciones a flote. Durante 2008, la brecha entre los precios que perciben los agricultores y ganaderos en
origen y los que pagan los consumidores en los puntos de venta continúa ensanchándose y cada vez son
más fuertes las presiones de las grandes cadenas de distribución en cuanto a política de precios de
mercados y gestión de productos de procedencia exterior.
Otro tema que está candente compete a la prórroga de Garoña. ¿Cómo ve su futuro?
Hace poco y después de la parada tuve la oportunidad de visitar la planta. Allí comprobé que las medidas de
seguridad tanto para los trabajadores como en el entorno son extraordinarias. Yo confío en que el Consejo de
Seguridad Nuclear dictamine un informe favorable para su continuidad. Si el Gobierno decidiera cerrarla se
perderían unos 1.000 puestos de trabajo y la zona de influencia socio-económica se vería afectada de forma
muy negativa.
¿Qué es lo que puede aportar la Unión Europea a la provincia de Burgos?
Lo fundamental es que el Gobierno sepa gestionar las inversiones que llegan desde allí. Obviamente, habría
que hacer hincapié en materia de agricultura y ganadería y también en cuestión de infraestructuras y
carreteras. Aún está pendiente la autovía de Burgos a Bilbao.
Hay ciudadanos que aún no tienen claro si votar o no en estas elecciones. ¿Qué les diría?
Que miren la realidad que nos rodea. En Bruselas es donde se parte el bacalao. Todos los fondos vienen de
allí y hay que tomar conciencia de ello. Creo que muchos no son conscientes de la devolución de dinero que
se ha tenido que hacer debido a la falta de previsión y a la insuficiente programación.    
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